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■ 会 長 代 理 報 告    鈴木 邦昭君 

本日は江﨑会長

が所要のため代

理で務めさせて

いただきます。

本年度も今日を

入れて残すとこ

ろ 3回となりゴ

ールも近づいて

きました。引き出しの多い江﨑会長と違い何分

役不足の人間ですので本番までに少し慣れては

とお気遣いをいただいた部分があるのかなと思

いますがよろしくお願いいたします。朝テレビ

をみていて今日 6月 8日は、海の豊かさを守る

ために海洋汚染問題などを考える『世界海洋デ

ー』と報道されていました。ハワイの海岸の様

子が映し出されプラスチックボトルや漁網がご

みとなって打ち上げられ、中には日本から漂流

してきたのではと思わせるものもありました。 

約二年前より、地球温暖化対策としてレジ袋が

有料化になり、皆様の中でもエコバックを利用

している方も増えたことと思います。レジ袋辞

退率は約 70％で、マイバックを持っている人は

約 90％近くとのことで一定の効果があるよう

です。しかし自分も当てはまるのですが、レジ

袋をごみ袋として使用していた方々も多く、別

途で袋の購入が増えていて大幅なプラごみの削

減には至っていないというデータもあります。 

 海に浮かぶプラスチックごみは年々増加し、

2050年には重量ベースでプラスチックごみが

魚の量を上回ると予想されています。 

  ごみだと認識できるサイズの大きいものから、

5mm以下のマイクロプラスチックまで、様々な

プラスチックごみが海に流れ着く現状です。 

 微小なマイクロプラスチックは、プランクトン 

や魚の体内に入り、炎症や病気を引き起こす原

因に。また、マイクロプラスチックを含む魚を、

私たちが消費することで巡り巡ってプラスチッ

クを食べていることになります。平均で 1週間

にクレジットカード 1枚分のプラスチックを摂

取しているという研究結果もあるようで、知ら

ず知らずのうちに私たちの健康被害にもつながる 

 

問題でもあります。サーフィンを趣味にしてい

る菅原君は年中海に行っていますので年々汚れ

ていく海岸を目にしていると思いますが、若い

時と比べると海岸に行くことも遠のいている方

もいると思います。次年度 9月 11日には第四グ

ループでは静波海岸の清掃を行いますので是非

そちらに参加していただき汚染の現状を自分の

目で確認していただければと思います。 

「持続可能な開発目標(SDGs)」の 14番目「海の

豊かさを守ろう」が世界の取り組む課題として

示されていますので、改めて地球表面の 7割を

占める海について考えてみる機会にしてみてく

ださい。 

この後「藤枝 MYFC」様より卓話をしていただき

ます。今週初めに同じカテゴリーで戦っている

「アスルクラロ沼津」の話題がありました。ホ

ーム競技場の照明がＪリーグ基準に満たしてい

なくこのままではライセンスが継続できない状

況でしたが、改修費用として沼津市が補助する

ことが決まったとの内容です。藤枝 MYFCのホー

ムでもある藤枝総合グラウンドでも同じことが

ありましたが、今月から屋根付き観覧席の増設

等の工事も始まり、J3での活躍がますます楽し

みになってきました。ぜひ次のステージに上が

っていただき蹴球都市藤枝を盛り上げていただ

きたいと思います。この後どうぞよろしくお願 

い致します。 

■ 理 事 会 報 告        平野 純也君 

・6/22最終夜間例会について、案内文承認され 

ました。 

・新会員入会について、承認されました。6/8 

例会にて入会申込書を回覧いたします。 

・2022-2023年度クラブ計画書について、細かな 

内容は次年度理事会にて承認とし、大枠承認 

されました。 
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■ 幹 事 報 告          平野 純也君 

・英字版 the Rotarianが届きました。 

・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま Vol.が届きました。 

・日本事務局より 

財団室 NEWS2022年 5月号が届きました。 

・ガバナー事務局より 

・ロータリー東日本大震災青年支援連絡協議会 

より 

風の便り Vol.6 No.が届きました。 

・藤枝市国際友好協会様より 

情報誌「ＦＩＦＳ ＮＥＷＳ Vo.」が届きま 

した。 

・一般財団法人 比国育英会バギオ基金より 

バギオだより 2022年 6月号 Vol.が届きまし 

た。 

■ 出 席 報 告        土屋 富士子君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／42 95.23％ 39／42 92.85％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

仲田晃君 望月君 

■ ゲ ス ト                        

リ・ミンギョクさん（米山奨学生） 

藤枝 MYFC 監督  須藤 大輔様 

藤枝 MYFC 強化部 大迫 希様 

藤枝 MYFC 代表取締役 徳田 航介様 

■ 外 部 卓 話                        

 

 

藤枝 MYFC 監督 

須藤 大輔様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ ロータリーの友紹介    青島 彰君 

『ロータリーの友 ６月号紹介』 

令和４年４月に

開催されたＲＩ

規定審議会の特

集記事が掲載さ

れています。 

規定審議会はロ

ータリーのルー

ルを定めるもので３年ごとに開催されます。 

第２６２０地区審議会代表議員は元地区ガバナ

ー志田さん（静岡ＲＣ）が２２～２３年度まで

選出されています。 

審議会で審議される手順 

世界から提出された議案（会員であれば自由に

提案できる） 

          ↓ 

クラブから制定案として提案 

          ↓ 

地区大会、地区立法案検討会、クラブ投票によ

り提案決定。（年末締切） 

          ↓ 

定款細則委員会、事務総長とクラブ、地区と協

議。修正案制定されＲＩに提出。 

          ↓ 

規定審議会事前審査、２０％以下の制定案は否

決。８０％以上の賛成を得たものは同意議題と

なり採択される。それ以外のものが通常審議と

なる。ＲＩ理事会が緊急性があると判断した制

定案を提出。 

          ↓ 

クラブ、地区、ＲＩ理事会などが支持又は反対

の表明を行い、意見を提示できる。（年末締切） 

          ↓ 

規定審議会で審議（ＲＩ定款変更は投票の３分

の２、ＲＩ細則・ロータリークラブ定款、投票

の過半数） 

          ↓ 

新年度７月１日より採択の効力発生（変更され

た手続要覧を発行） 
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《6 月の事務局開局日時》 

※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／遠藤 達哉君） 

月 火 水 木 金 

13 14 15 16 17 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

20 21 22 23 24 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

17：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

27 28 29 30  

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

 

ソングリーダー…… 山田 賀昭君 

ソング…… それでこそロータリー 

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 

四つのテスト 


